

## DAFTAR ISTILAH

<i>Admin</i>	:	Orang yang bertugas mengelola data pelanggan
<i>Back-End</i>	:	Merupakan bagian untuk menyediakan kebutuhan logika pada website yang tidak terlihat oleh pengguna.
<i>Dashboard Table</i>	:	Aplikasi sistem informasi yang menyajikan informasi mengenai laporan pasang baru
<i>Data Pelanggan</i>	:	Aplikasi sistem informasi yang menyajikan data pelanggan
<i>Database</i>	:	Sekumpulan data yang dikelola dengan sedemikian rupa berdasarkan ketentuan tertentu yang saling berkaitan sehingga memudahkan dalam pengelolaannya.
<i>Display</i>	:	Penataan suatu produk
<i>Export Excel</i>	:	Tools yang dapat memindahkan data table pasang baru kedalam excel
<i>Filter</i>	:	Tools yang dapat memilah periode yang dipilih oleh user
<i>Framework</i>	:	Struktur yang tersusun dari serangkaian kode generik dan berfungsi untuk mengembangkan sistem dan aplikasi.
<i>Front-End</i>	:	Merupakan bagian dari website yang berfungsi menampilkan tampilan pada user
<i>Home Page</i>	:	Halaman depan atau halaman utama dari sebuah website.
<i>Input</i>	:	Memasukkan data atau perintah dari luar sistem ke dalam suatu memori dan prosesor untuk diolah guna menghasilkan informasi yang diperlukan.

<i>Interface</i>	:	Titik pertemuan antara dua media yang berbeda, dia juga digunakan secara metafora untuk perbatasan antara benda.
<i>Java Script</i>	:	Skrip pemrograman ringan yang umumnya digunakan oleh web developer untuk menciptakan interaksi yang lebih dinamis saat membuat halaman web, aplikasi, server, atau game.
<i>Log out</i>	:	Mengakhiri koneksi ke system computer dengan mengklik suatu tempat di layer komputer
<i>Login</i>	:	Proses bagi seorang pengguna untuk mengakses ke dalam suatu sistem komputer dengan memasukkan data identifikasi dan autentikasi diri.
<i>Petugas (Team Leader)</i>	:	Orang yang bertugas melaporkan dokumentasi pasang baru pelanggan kepada validator
<i>Realtime</i>	:	Pengoperasian dari suatu sistem perangkat keras dan perangkat lunak yang dibatasi oleh rentang waktu dan memiliki tenggat waktu (deadline) yang jelas, relatif terhadap waktu suatu peristiwa atau operasi terjadi.
<i>User Account</i>	:	Aplikasi sistem informasi yang menyajikan data pegawai meliputi admin, petugas dan validator
<i>Validator</i>	:	Orang yang bertugas memvalidasi data pasang baru
<i>Website</i>	:	Kumpulan halaman yang dapat diakses melalui internet